

TRIATHLON

LIGUE RHÔNE-ALPES Récompenses à Saint-Baldoph

Une saison dans le rétroviseur

Organisateurs, arbitres et cadres du triple effort ont fait le bilan d'une riche année 2008, avant de récompenser les sportifs. En particulier Julien Loy et Cyrille Neveu.

La ligue Rhône-Alpes de triathlon a pris ses quartiers à St-Baldoph. Au menu, un bilan de l'arbitrage de la saison écoulée, pour les trente arbitres de la région ayant fait le déplacement. Après une présentation des statistiques de la saison écoulée, les débats ont tourné autour des difficultés rencontrées, les ressentis sur la formation et les relations avec les organisateurs d'épreuve.

Les organisateurs d'épreuves se sont également réunis pour leur bilan, réalisé d'abord par le

conseiller technique de la Ligue Gilles Lecoffre, pour l'aspect technique des épreuves (dossiers, bulletin d'inscription...) et l'assistance qu'il a pu faire sur le terrain, puis par le président de la Commission régionale Jacques Jehle, sur l'aspect arbitrage des épreuves.

Ce qui ressort essentiellement de ces deux bilans est la nette amélioration des organisations ceci engendrant un succès général et la satisfaction de l'ensemble des intervenants (bénévoles, arbitres et concurrents).

Le fruit d'un travail de fond réalisé par la Ligue: aide et assistance à la structuration des organisateurs.

Soixante-dix titres

Tous les champions régionaux dans toutes les catégories et

type de compétition (soit près de 70 titres) ont été récompensés ainsi que les triathlètes qui sont montés sur un podium aux différents Championnats de France, d'Europe et du monde.

Ont été mis à honneur plus particulièrement Julien Loy double champion du monde en triathlon LD (2007 et 2008) mais également Cyrille Neveu vice-champion du monde 2000 et champion du monde 2002 lui aussi en triathlon LD qui prend sa retraite sportive cette année.

Enfin deux arbitres méritants ont été mis à l'honneur: Gabrielle Randrianasolo et Christine Gardon. Eric Boyer, responsable du haut-niveau à la DRDJS, a pu ainsi remettre de nombreux trophées aux récipiendaires. □



SYMBOLE. Passage de témoin à Saint-Baldoph entre deux champions l'ancien, Cyrille Neveu et le nouveau, Julien Loy.